
５月１８日(日) 
前日早朝から会場設営を行いました。 
良い大会が運営出来るように前日から気合いが入ります！！ 

2014年も 
宜しくお願い致します。 

この青年部通信は 
組合員様だけでなく、ご家族様、スタッフ様にも見て頂きたいと思います。 
青年部の活動報告は広島県理容青年部ブログで随時更新しています。 

お気軽にコメントもよろしくお願いします。 
http://blog.livedoor.jp/jybnethiroshima/ 

２０１４年
７月号 

今年は冷夏の予想ですが、今年も暑そうですね。 
県青年部では、新しい企画を進行しています。 
それは、青年部独自の講習会（研究会）です。 

パーマって何分が良くかかるの！？ 
カラーってどのメーカーが一番いい色が出るの！？ 
ブリーチってオキシ何倍に薄めたらいいの！？ 
など、楽しく実験して行こうと思います。 
近々開催しますので是非参加して下さい。 

 

第６６回広島県理容競技大会 

県青年部総会 
5月12日（月） 
 平成２５年度県青年部総会が 
開催されました。 
前年度の取り組みから、 
今年度の予定、19日開催の 
広島県理容競技会について話し合いました。 
 
         そして、 
         皆さん楽しみな懇親会は「万作」へ。 
         今回は青年部OBの方も参加され、 
         色々な意見が交換出来て、 
         大変楽しく有意義な会でした。 

５月１９日（月）、何度も打ち合わせを行い、紆余曲折を経て、
ついに県大会当日を迎えました。 

澤田青年部長開会宣言 三住理事長挨拶 

又賀選手の力強い選手宣誓 山崎審査委員長のルール説明 

毎年ながら受付はごった返してしまいます。 
近年駐車場の確保が出来ないのですが、時間があれば、 
是非、足を運んで観戦して頂きたいです。 

１Ｆ会場です。こちらの会場では全国大会種目が行われます。 

場所を移して３Ｆ会場です。 
ウィッグ競技全般をこちらで行います。選手の皆さん以上に 
スタッフ一同気合いが入ります。 

８部は一般審査で投票です。 束の間の休憩(*^^)v 

今年も女性部の皆様に、美味しいうどんを、作って頂き、 
ありがとうございました。そして、お疲れ様でした。 
競技・審査・表彰式も無事終了し、閉会式を終える事が出来
ました。 
大会関係者の皆様、選手の皆様、そしてスタッフの皆様、 
本当にお疲れ様でした。後日、反省会を通じ、より良い大会
を運営していきたいと思います。 


